

## Projet Jonathan

*Pour mieux comprendre les écrits de Jonathan voici ce que sa maman a choisi de nous partager de son fils et du coup nous permettra aussi de mieux saisir la force et la profondeur des écrits de Jonathan.*

«Tu n'as pas connu Jonathan. Je me permets de te parler de lui. Jonathan est né en Corée du Sud. Il a été trouvé dans un endroit public au début du mois de juillet 1975. Il avait été abandonné Il n'avait pas de nom ni de date de naissance.



Il a été recueilli par un orphelinat c'était assez courant à cet époque. On lui a donné le nom de Myung Kill Yoo et établi sa date de naissance le 3 mai 1975. Il est arrivé dans notre famille au mois de février 1976.

Jusqu'à l'adolescence Jonathan était un enfant normal à notre point de vue. C'était un enfant agréable soumis, plutôt réservé. Il aimait jouer et se faisait des amis facilement. Ça été plus difficile à l'école. Il n'avait pas des problèmes de comportement mais c'était plus tôt manque de motivation et attention. Son père mettait assez de pression mais ça ne donnait pas les résultats escomptés. Jonathan a souffert de cela et se sentait dévalorisé par rapport à sa sœur qui réussissait mieux que lui. Ses professeurs étaient compréhensifs et tentaient d'avoir une bonne relation avec lui mais il se montraient plutôt réticent. Il avait du talent dans les sports: ski, baseball ce qu'il aimait le plus c'était gardien de but.



shutterstock.com • 290438318

Jusqu'à l'adolescence il nous paraissait heureux et sans trop de problèmes. Plus tard nous avons réalisé qu'il ne faisait pas beaucoup de demandes autant d'attention que de choses matérielles. Il faut dire que nous ses parents le devançons beaucoup. Nous avons le sentiment qu'il était un enfant normal quand nous le voyons avec nous et les autres. A l'adolescence et à l'école c'est devenu problématique. Il a décroché il s'est fait des amis et à commencer à consommer de la drogue.

Nous ses parents ne connaissions rien de la drogue. Nous voyons ces comportements comme crise d'adolescence. Un jour le mère d'un ami nous informe que Jonathan consommait et fréquentait des amis consommateurs. Je n'entrerai pas dans tous les détails mais pour nous notre vie personnelle et familiale a beaucoup changé. Toute notre vie a été consacrée à supporter et chercher des moyens pour venir en aide à Jonathan. Il a fait plusieurs thérapies et à commencer à commettre des délits qui l'on conduit en prison.



Nous étions en présence d'un enfant à problème mais nous ne connaissons pas la profondeur de sa détresse.

Nous étions témoins des efforts qu'il mettait pour revenir à une vie normale mais à sa grande déception il échouait. Il vivait une vie si dangereuse que sa santé en a souffert. Il est devenu diabétique et souffrait d'insuffisance rénale terminale. Ça lui a coûté la vie. Jonathan était une personne attachante, sensible, qui aimait le beau et le bien fait. Il rêvait de devenir routier. Il a réussi la formation mais n'a pas travaillé dans ce domaine. Il a développé un talent pour restaurer des meubles. Quand il était bien il était très attentionné il aimait rendre service.

Il n'était pas un papa présent auprès de son petit garçon, mais il l'aimait beaucoup et s'en occupait bien quand il était là. Après son décès nous avons découvert ses écrits et nous n'avons pas mesurée sa souffrance et sa recherche de bien-être. C'est là que nous avons connu le véritable Jonathan dont nous n'avons pas pu profiter comme nous l'aurions voulu. Mais nous pouvons le retrouver dans le souvenir de ce qu'il avait de meilleur en lui. Ses écrits en sont le témoin. Souhaitons que ceux qui en prendront connaissance trouveront un réconfort et une motivation à toujours chercher ce qu'il y a de mieux pour soi et pour ceux qu'on aime. J'espère que ce récit t'aidera»